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(I lavori iniziano alle ore 14.37 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1627 presentata da Benvenuto, inerente a
"L.r. 18/1984 - esito programma straordinario di finanziamenti anno 2017"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1627, presentata
dal Consigliere Benvenuto, che la illustra.

BENVENUTO Alessandro

Grazie, Presidente.
In quest'interrogazione chiediamo alcune informazioni in più rispetto al question time

della settimana scorsa, presentato dal collega Marrone, nel quale si chiedevano più
specificatamente indicazioni sul Comune di Camino, in Provincia di Alessandria. In questo
caso, noi chiediamo le motivazioni politiche della scelta di inserire l'ospitalità di migranti fra i
criteri per favorire, nelle graduatorie, i Comuni ospitanti migranti e poterli dunque
avvantaggiare nel programma dei finanziamenti per l'anno 2017.

Partendo dal presupposto che il 65 per cento delle domande non ha potuto ricevere
risposta per mancanza di fondi, consideriamo parecchio assurdo inserire all'interno di una
DGR il fatto che potevano essere avvantaggiati Comuni che ospitavano migranti.

Dunque, a differenza del precedente question time del Consigliere Marrone, noi
chiediamo una risposta politica, per capire i motivi che hanno indotto la Giunta ad inserire
questa specificità.

PRESIDENTE

Risponde l'Assessore Balocco; ne ha facoltà.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti

Credo che sulla questione si sia già risposto nella seduta scorsa, se non erro in relazione
a un'interrogazione presentata dal Consigliere Marrone.

La risposta è molto semplice: l'inserimento di questo criterio nell'assegnazione di queste
risorse è una scelta adottata dalla Giunta regionale. È una scelta ovviamente politica,
simbolica.

In effetti, qualche problema di definizione di quali Comuni avessero queste
caratteristiche c'è stato, perché i dati delle Prefetture non corrispondevano ad altri dati riferiti
a Comuni che avevano comunque agito nel passato in questo senso.

Con le risorse aggiuntive che si vanno ad individuare credo con la Giunta di domani, si
provvederà a riconoscere questi eventuali errori.
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OMISSIS

(Alle ore 15.31 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.36)


